

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensée

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 155

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## PENSÉE

Pas une âme chrétienne ne prie dans le monde sans que la grâce surabonde en toutes les âmes ; pas une âme ne tombe et ne pèche sans que la force de la grâce ne s'atténue. *Communicantes et memoriam venerantes*, dit le prêtre au Canon de la messe, et il rappelle les noms des saints primitifs ; ils vivent encore en nous, et nous vivons en eux, et ce ne sont pas là de pures façons de nous exprimer, des images ou des métamorphoses, c'est la réalité pure. Ils sont vraiment « les morts qui parlent ». Nous vivons de leur vie, ils s'expriment en la nôtre.